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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden Bürger 
und Gäste und wünschte allen ein glückliches und gesundes Jahr. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Alle5 Ortschaftsräte 
waren anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Information zu DSL - Anschluss 
 
Herr Kräuter berichtete von der Initiative von Herrn Mederski für eine Versorgung von Randau 
mit DSL – Anschlüssen. Weiterhin verlas er ein Schreiben des Oberbürgermeisters Dr. Trümper 
zur Unterstützung dieser Initiative vom 28.11.2008. 
Eine Reaktion von der Telekom steht noch aus. 
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Dr. Karl wies daraufhin, dass durch das Konjunkturpaket des Staates vielleicht eine 
beschleunigte Installation möglich wird. 
 
Der Ortschaftsrat sprach sich für eine Nachfrage zur Installation von DSL – Anschlüssen in 
Randau aus. 
 
 
 
 
 
5.2. Veranstaltungsplan 2009 
 
Herr Schneckenhaus informierte über die Vorbereitung eines Veranstaltungskalenders für 
Randau/Calenberge. Dazu wurden alle Vereine und Institutionen aufgefordert bis zum 
15.02.2009 Veranstaltungen zu melden, die für die Bürger von Randau/Calenberge und ihren 
Gästen relevant sind. Der Veranstaltungsplan 2009 wird im Kreuzhorstkurier veröffentlicht. 
 
 
 
 
 
5.3. Auswertung Seniorenweihnachtsfeier 
 
Herr Kräuter berichtete von der Seniorenweihnachtsfeier 2008. Die Veranstaltung war mit 40 
Senioren gut besucht und ein voller Erfolg. 
Dank sprach er den Sponsoren und den fleißigen Helfern aus. 
 
 
 
 
 
5.4. Fonds des OB 
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge legte für das Jahr 2009 fest, dass der Ortsbürgermeister 
Bürgern von Randau/Calenberge erst ab dem 75. Lebensjahr mit einem Präsent zum Geburtstag 
gratuliert. 
 
Begründung: Das Budget des Ortsbürgermeisters lässt eine andere Regelung in diesem Jahr nicht 
zu. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Frau Pellmann: Am Greifenwerder wurden Müllsäcke abgelegt. 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag zu prüfen und Folgemaßnahmen einzuleiten. 
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Herr Hagemann sprach an, in wie weit der Hang am Friedhof, der als Rodelberg von den 
Randauer Kindern genutzt wird, von der FFw Randau hergerichtet werden kann (Mäharbeiten im 
Herbst, Entfernung eines Obstbaumes). 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag, sich diesbezüglich beim entsprechenden Amt zu 
erkundigen. 
 
Herr Hagemann bemängelte die schlecht gestreuten Gehwege, als es vor Kurzem Glatteis in 
Randau gab. Ein Teil der Bürger kamen ihrer Streupflicht nicht nach. 
 
Der Ortschaftsrat legte fest, die entsprechenden Bürger auf ihre Streupflicht hinzuweisen. 
 
Herr Hagemann zeigte an, dass die Straßenlampe in der Straße „Zur Kreuzhorst“ 39 defekt ist. 
 
Herr Schneckenhaus wird dem Tiefbauamt die Information zur Beseitigung des defektes 
weiterleiten. 
 
Dr. Karl erkundigte sich, warum der Weihnachtsstern in diesem Jahr im Kirchturm nicht mehr zu 
sehen war. 
 
Herr Jahoda: Eine Installation gegen Tauben lässt eine Sicht nicht mehr zu. 
 
Herr Kräuter: Der alte Schaukasten in der Straße „Zur Kreuzhorst“ ist defekt (Scheibe zerstört), 
so dass Verletzungsgefahr besteht. 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag einen Rückbau der Anlage zu veranlassen. 
 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Schneckenhaus informierte den Ortschaftsrat und die anwesenden Bürger zur 
Kommunalwahl  am 7.06.2009. 
 
Herr Hagemann informierte, dass das Brauchtumsfeuer Ende Januar (Verbrennung der 
Weihnachtsbäume) von der Randauer Feuerwehr nicht mehr durchgeführt wird. 
 
Herr Schneckenhaus: Die FFw Calenberge führt das Brauchtumsfeuer am 24.01.2009 in 
Calenberge durch. 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
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Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 


